

# Allocution de M. François Mitterrand, Président de la République, lors de l'accueil du Roi et de la Reine de Belgique, Orly le 30 novembre 1992.

Sire,

- Parmi les personnalités responsables des affaires de leur pays dans le monde, je peux vous dire que vous êtes particulièrement bienvenu en France.

- Parmi tous les Chefs d'Etat nous nous reconnaissons plus aisément encore en la personne du Roi de Belgique et votre personne est accueillie ici avec sympathie et amitié. Cela va très au-delà des compliments officiels, c'est ressenti par un peuple qui sait bien de quelle façon la fraternité d'arme, les conditions du voisinage, les cultures mêlées, tant de circonstances historiques ont fait que la Belgique et la France sont restées à travers les temps deux pays amis. C'est dire que votre voyage officiel, votre voyage d'Etat en France prend une coloration particulière.

- Vous étiez déjà venu en ces conditions mais il y a quand même bien longtemps et nous sommes heureux de vous retrouver, je l'espère en bonne santé, responsable plus que jamais des destinées de la Belgique et pouvant nous apporter ici le fruit de votre expérience et de vos réflexions.

- Nous avons beaucoup de plaisir et nous sommes très honorés de recevoir en même temps que vous, Madame. Sa Majesté est déjà à de multiples reprises, a connu et visité la France et qui là cette fois-ci se trouve à vos côtés dans un voyage où nous aurons tous l'occasion de célébrer et de nous réjouir de sa présence.

- Je salue également les personnalités qui ont accompagné le couple royal pour cette visite de quelques jours. Nous aurons l'occasion ce soir et demain en particulier de nous entretenir de tous les sujets politiques, personnels qui peuvent nous intéresser mais cet après-midi, à cet aéroport, sur le sol de France je tenais à vous adresser ces paroles de bienvenue en répétant ce que j'ai dit pour commencer, aucune visite ne peut nous paraître plus proche.\